
器楽演奏会アンケート 2024 

回答数   年少 40  年中 35  年長 33 

 

◆時期、場所、内容、観覧方法◆ 

年少 良い  普通  悪い  未回答  

実施時期 ： 28   12    0      0 

・パパが会社の休みを取るのが大変だった。休日にしてもらえるとありがたかった。 

・仕事の調整が難しく休日だとありがたいです。 

・風邪が心配な時期で体調管理に気を使いますが一年を通して子ども達もクラスに慣れ親しんだ時期だと思うの

でこの時期でいいに〇をしました。 

・インフルの時期でかからないようにするのが少し大変だった。 

実施場所 ： 39   1   0    0 

・立派なホールで演奏されるほうは緊張もひとしおかと思います。子ども達もドキドキすると思いますが感動も

ひとしおかと思います。いつもすごいなと感じます。 

・大きいホールで子どもも緊張したと言っていたがいい経験になった。 

・全園児の演奏が聴けたのでとてもよかったです。 

内容   ： 39   1   0    0 

・先生の演奏、年長のアンコールなどとても楽しかったです。 

・大人も子どもも楽しめる内容でよかった。 

・先生方と子ども達の団結に感動でした。 

観覧方法 ： 33   6   1    0 

・整理券の順番待ちの時間が出来ればもう少し短いといいかなと思いました。今年は天候も良くて良かったです

が雨天候だと大変そうだなと感じました。 

・年長さんを優先のくじでもよかったのかな？っていう声も聞こえたし私もそう思ったので。でも並ばず（当日）

公共の場なのでよかったです。 

・子どもに時前にくじをひかせて順番を決めて下さる方法が良かったです。 

・０－５０番は何時とか分けて入場が良い。あんなにならぶのはきつい。 

・入場時の整理番号もわかりやすい 

・事前に子どもたちがくじを引いた順番で並べたので早く並ぶことがなく当日落ち着いて向かうことが出来て良

かったです。前から順番に座ってゆくのかと思いましたが会場内は好きな場所に座れたので助かりました。（小

さい子どもがいる為泣いたらすぐに出られるように通路近くが良かったので） 

・年長優先でもいいと思いました。 

・くじを引くなら座席まで決めてもらった方が良かったです。 

・去年は並ぶのが大変だったので今年はくじで助かりました。 

◆練習について◆ 

楽しんでいた 33  普通 8 ※両回答あり 楽しんでいなかった  

・帰ってくるとピアノに行きノリノリできかせてくれました。 

・先生に褒めてもらってさらにやる気が出ました。 

・家でも歌を歌ったり楽しそうな様子でした。 

・年末年始毎日メロディオンを引いて教えてくれました。 

・前々日から少し疲れてる様子は見られましたが毎日楽しそうに通っていたし時折歌や自分の合奏のパートをく



ちずさんでいたので器楽演奏会を楽しみにしてるのだと思いました。 

・毎日帰宅してから 1 人ステージを行っていました♡ 

・ストレスは感じていたのは見られましたが楽しんでいました。 

・あまりお話をきかせてくれませんでした。 

◆当日について◆ 

お子様 

楽しんでいた 37  普通 2  楽しんでいなかった 0 緊張していた 1 

・緊張していた 

・家ではイヤイヤモードで当日どうしようかと思いましたが終わったら本人も満足できたみたいで皆の前で発表

する自信がついたと思います！ 

・泣いて出てこないかと思ったら全く緊張せずノリノリで楽しんでいてびっくりしました。 

・知っている年中年長の友達を見つけて○○くんがこの楽器やってたよなどみるのも楽しんでいました。 

・少し緊張の様子もありましたがみんなでやりきった達成感を年少の歳で味わえる経験は大変貴重だと思います。 

保護者 

楽しんだ 39  普通 1  楽しくなかった 0 

・もちろん楽しかったです 

・歌が始まる前から号泣でした。家で練習していたのを思い出してしまいました。感動しました。 

・終始号泣 

・保護者の方が緊張していました 

・みんなで作り上げる演奏って楽しそう！と思いました。音楽っていいなと思いました。 

・もちろん最初から最後まで充実した時間を過ごせて楽しみました。ありがとうございます。 

◆その他ご意見、ご感想◆ 

・初めての演奏会で親子共に緊張していましたが子ども達のとっても楽しそうな姿やかっこよく演奏する様子を

見てとても感動しました。先生方のご指導のおかげです。ありがとうございました。来年も楽しみにしています。 

・初めて自分の子どもが演奏している姿を見てとても感動しました。先生方とお友達と共に成長している様子は

感慨深く感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

・初めての演奏会でしたがクオリティの高さに圧倒されました。年少さんでもあそこまでできるのかと驚きでし

た。個人的には年長さんの合唱が鳥肌ものだったのでアンコールでは 1 曲どちらか合唱がまたききたいな～と

思いました！とても素敵な演奏会でした。先生方お疲れさまでした。ありがとうございました。 

・素晴らしかったです。ありがとうございました。 

・今回年長さんのアンコールの間か閉会式の間に年少、中はおみやげを渡して帰り支度をしてくれていたので、

帰りの流れがスムーズでよかった。毎回感動する演奏会、今年も素晴らしかったです。ありがとうござました✨ 

・どの学年も素晴らしい演奏でした。 

・年少であそこまでの演奏が出来ていて感動しました。誰一人泣かず動かず皆かっこよかったです。先生方いつ

もイベントを全力で盛り上げてくれてありがとうございます。 

・とても感動する発表会でした。また来年が楽しみです。先生方、ありがとうござました。 

・子どもの成長を感じられとても楽しく幸せな時間を過ごせました。 

・どの学年もとても上手で驚きました。特に年長組の合奏には圧巻！楽器のならし方も学年が上がるごとにより

上手で「年長になったらこんな演奏を披露してくれるんだな」と思うと今からとても楽しみです。湘南幼児は本

当にすごいなぁと思います。それだけ先生方が日ごろから丁寧に指導して下さっているおかげですね。ありがと

うございます。いつもキョロキョロしてばかりのわが子が指揮の先生の合図で歌ったり演奏していた姿に感動で

した。来年以降はもっと大きなタオルを持参したいと思います笑 先生方の演奏とても素敵でした♡日頃の練習



に加え、当日の朝から準備片付けと一日お疲れさまでした。ありがとうございました。 

・長女が卒業して以来の久々の湘南幼児の演奏会でした。毎回皆さんの素晴らしい演奏に驚きと感動ですが今年

もとても素晴らしい演奏会でいっぱい元気をもらいました！年少さんのかわいらしい姿、年中・年長さんの立派

な姿とても感動しました。先生方のアナ雪メドレーもとても素敵でした！アンコール前のピアノもすごいなーと

感動でした！たくさんの練習の日々があったのだろうなとしみじみ感動でした。素晴らしい演奏会をありがとう

ございました。 

・うわさに聞いていた演奏会、幕が上がって年長さんの演奏が始まったら自分の子じゃないのになぜか一人泣い

ていました。園長先生、学年の先生、サポートの先生ありがとうございました。インスタで舞台から作ってる先

生たちを見て本当に感謝です。うちの子はまだ年少なのであと 2 年楽しみが増えました。湘南幼児に入園出来て

良かったです。これからも親子共々よろしくお願いします。 

・アンコールは同じ曲をやるので感動が半減される気がした。外で番号順に並んでいる時間が無駄な気がするの

で事前に 1 家族２～３名まで決めて席を決めてもらってよかったです。それ以上くる場合は後ろに並んでもらう

など。 

・初めての演奏会、家ではあまり練習せず笑、本番どうかな？と見ていましたが一応リズムをとって指を動かし

て吹いていたので安心しました。歌はよく歌っていたので楽しそうにしていました。年少さんとても可愛かった

です。年中さんはレベルが上がると思うので来年も楽しみにしています！ 

・とても立派な演奏会ありがとうございました。感動しました。一生懸命練習したようで終わった後とてもいい

顔をしていました。 

・終始涙がとまりませんでした。先生も子ども達も一生懸命演奏してる姿がずっと頭に焼き付いて今でもほっぺ

にちゅを口ずさんだりしています。本当に感動をありがとうございました。 

・素晴らしい舞台を拝見させていただき感動しました。来年も楽しみです。ご指導ありがとうございました。 

・感動しました。この成長を見ていけるのかと思うととってもワクワクしています。先生方が裏でどれだけ準備

して下さったかと思うと……すごいです$%&'() 

・小さな子供達でもあれほどの迫力のある演奏ができることにとても感動しました。ディズニーの音楽が多くて

良かったです。来年も楽しみにしています！ 

・先生方ありがとうございました。お疲れさまでした。 

・親共々素晴らしい体験をさせていただきました。来年も楽しみにしております。先生方も準備等たくさんあり

がとうございました。 

・卒園児の親御さんさんなどにうわさでは聞いていましたが想像以上に素晴らしい演奏会でとても感動しました。

子ども達はもちろん頑張っていますが先生方がとても頑張って下さっているのだなと感謝の気持ちでいっぱい

です。 

・初めての演奏会とっても感動しました✨子どもも練習を楽しんでいて「演奏会たのしみだなー」と言っていま

した$%&'()ありがとうございました。 

・子ども達の頑張りに感動しました*%+,-./)お疲れさまでした。 

・土日開催希望 

・年長さんの演奏が上手でとても感動しました！ありがとうございます。 

・本当に素敵でかわいい演奏会をありがとうございました。あんなに緊張する場で口をしっかりあけて歌ったり

真面目に楽器を演奏したりする姿にとても感動しました。ご指導ありがとうございました。 

・とっても素敵な演奏会でした♪先生方ご指導練習お疲れさまでした。また来年も楽しみにしています。 

・年長さんの演奏には毎回泣かされます。待ち時間のうがき先生のピアノがすごくよかったです。来年もといい

たいところですが沢山練習されたそうで無理せずです！ 

・幼稚園児の子たちとは思えないほどクオリティの高い演奏会でとても感激してしまい成長を感じるいい機会に



もなりました。みんな一生懸命でとてもかわいく素晴らしかったです。先生方の楽曲指揮をする姿もかっこよく

心に残りました。来年も楽しみです！ご指導ありがとうございました！ 

・あさみ先生のオラフ可愛かった♡子ども達も頑張っていて感動しました。 

・合唱の曲がどの学年も素敵な物ばかりでした。感動的な演奏会でした。 

・レベルの高い演奏に驚きました！子ども達とても楽しんでいました。ありがとうございました。 

・入場の順番をくじ引きで決めたのが良かったです。来年の演奏会も楽しみです！とても感動しました！ 

 

年中    良い  普通  悪い  未回答  

実施時期 ： 26   9    0      0  

・仕事をしているのでできれば休日だと嬉しいです。 

・少し暖かくなる三月でもいいのかなぁと思いました。 

実施場所 ： 33   2   0    0 

 

内容   ： 35   0   0    0 

・毎年素晴らしいです。 

観覧方法 ： 28    6    0    1 

・くじ引きで席が決まってるとよい 

・祖母も連れていきたいが 3 人以上になると１５列以降になってしまうため前でみれないという葛藤があった。 

・くじ引きはいいと思いましたが、年長さんの保護者で後ろの方はすこし残念なのかなと思いました。今回は子

どもが引いたくじ順での入場だったので時間に余裕をもっていられた。観覧場所も個々で選べてよかった。 

・くじ引きはいいと思うが年長さん（後ろの番号がたくさんいらっしゃったので）はもう少し優先しても良かっ

たのでは…と感じました。 

・せっかく番号が決まってるので長く並ばずに入れたらうれしいです。事前に番号別に入る時間決めておくとか

「１～１０の方」で呼ぶとかでもいいのでは？ 

 

◆練習について◆ 

楽しんでいた 32  普通 2  楽しんでいなかった 1 

・むずかしいながらも楽しそうでした！シール帳も嬉しかったようです。 

・少しずつできるようになると何度もひいて聞かせてくれ「すごいでしょ」「上手になった？」と楽しんでいまし

た。 

・メロディー（メイン）を演奏しない子は自宅で練習しようにも楽譜を見ても難しい（編曲されている為）練習

方法の改善が必要？なのかなぁと思いました。 

・「メロディオン楽しい！」という言葉をよく耳にしました。 

・メロディオンが楽しかったようで家でいつも誇らしげに吹いていました。 

・休みの日も朝から練習をしていました。 

・できない～と泣きながら練習していましたが笑本人なりにとても頑張っていました！ 

・嫌がることなく間違えちゃうところも何度も繰り返し練習して間違えずにできると喜んでいた。 

・音を鳴らしてはいけないお休みの数を一生懸命数えてる姿が印象的です。 

・毎日練習内容を教えてくれていて冬休み中も積極的に練習をしていました。シール表にどんどんシールがたま

ってゆくのも喜んでいました。 

・シールが励みになっていたようです。 

◆当日について◆ 



— 園児 — 

楽しんでいた 32  普通 2  楽しんでいなかった 1 

・先生方の演奏が楽しかったと言っていました$%&'() 

・行きたくない気持ちが強く不参加でした。 

・前日の夜は心配そうで口数が少なかったので親も心配しましたが当日は「うまくいった」「楽しかった」と言っ

ていてとてもうれしく思いました。 

・とても真剣にお歌を歌ったりメロディオンを弾いたり頑張っていました！終わった後には「120 点もらえた

よ！」と嬉しそうでした。 

・声がガラガラで歌の時うまく歌えなかったと少しへこんでいました。 

・早く起きて「早くいこう！」とわくわくしていましたが当日終了後も楽しかったとの言葉と気持ちがあふれて

いました。 

・緊張もだいぶ見えましたが楽しさの方が勝っていた様子でした。 

・とても楽しみにしていてミスドで昼食したのですが胸がいっぱいだったようで全く食べませんでした。（大好

きなのに！） 

・楽しみすぎたようで帰る途中から眠くなり家に着いたとたんぐっすりでした。緊張もあったのかもしれません。 

・朝は早く起きてしまったり緊張でご飯があまり食べられなかったけど会場近くになると早く行きたそうで前の

めりでした！ 

— 保護者 — 

楽しんだ 34  普通 0  楽しくなかった 1 

・とても素敵な時間でした！ 

・家ではまだまだ甘えん坊ですがかっこよく座って演奏する姿にわが子の成長を感じました。 

・子どもたちの成長に毎年感動させてもらっています。 

・素晴らしいものを見せていただき感謝しています。 

・あっという間でした。年長さんの声のきれいさにびっくりしました！ 

◆その他ご意見ご感想◆ 

・器楽演奏会は毎年本当に親子共に楽しみにしている行事で子ども達の「できた！」「やってみよう！」「みんな

で！」など学びが目に見えるのでつい涙してしまいます。素敵な演奏会をありがとうございました。そして先生

方もいつも素敵でした！お疲れ様です。 

・朝早くから並ぶ方法より子どものくじで順番を決めるのとても良かったです。 

・うがき先生のピアノもとても素敵でした！また来年も聞きたいです！ 

・年長さんの演奏がとても上手で感動しました。ただアンコールはない方が良かったです。配置換えなどで間延

びするし全体の時間も長くなってしまうので先生のアナ雪も素晴らしかったのでそれを聞いて終了でいいと思

います。 

・本当に素晴らしい演奏会をありがとうございました！感動しっぱなしです。 

・子ども達の演奏にびっくりと感動でした！先生方ありがとうございました。 

・毎年先生方のご指導保育に改めて感謝する日です。子ども達の表情や演奏から日頃の先生方の愛が伝わります。

本人も練習から本番まで本当に楽しんでいました。座席の配置も毎年試行錯誤して頂き感謝です。年長さんがも

う少し優先で早い順番をとれたらいいかなと思いました。先生たちの演奏もいつもとても楽しみです。ほんとう

にありがとうございました。 

・行事ごとに子供の成長が見られて何時も嬉しいです。演奏会、とっても感動しました！来年も楽しみです♪準

備中のピアノの演奏とっても素敵でした。先生方の演奏とっても楽しかったです。選曲も良いですね。ディズニ

ー好きです。ありがとうございました。 



・お疲れさまでした 

・今年も素敵な発表会をありがとうございました。 

・歌も演奏もとても素晴らしかったです。先生方大変お疲れさまでした。来年も楽しみにしています。 

・毎年楽しみにしています。園内だけの開催がもったいないほど子ども達の姿に感動しました。難しい内容なの

に子どもが一度も嫌がらず最後まで楽しんで取り組めたのは先生がたのご指導のおかげです。自信を持たせて下

さりありがとうございました。 

・子ども達の成長に感動し涙しました。先生方ご指導いただきまして心より感謝申し上げます。 

・事前に抽選で順番が決まっていたので去年よりもとてもよかった。 

・毎年祖母も含め家族全員楽しみにしています。今年も素晴らしかったです。ありがとうございました。くじ引

きでの並び順が決まっているのはとても良いです。（家族の都合で早く並べない方もいると思いますし）可愛い

年少さんから成長した年中→年長と子ども達の姿を見てとても感動します。先生方の演奏も楽しみです。 

・今年もとっても楽しい演奏会でした。年少、年中、年長と成長していく姿がとてもかわいく感動しました。毎

年先生方の演奏も楽しませて頂いております！おつかれさまでした！ 

・お疲れさまでした。子ども達の演奏会とても素敵でした。ありがとうございました。 

・毎年感動をありがとうございます！昨年からの成長も見れまた、先生の素敵なバンドとても楽しかったです！

指導も大変だったことと思います。メロディオンをもって帰ってきた日、本当に楽しそうに演奏したり色々教え

てくれたりして幼稚園で楽しくやっているんだなと感じました。ありがとうございました！ 

・保護者が集合する際人数が多すぎて先生の声が聞き取りづらかった…スピーカーのようなものがあってもよか

ったかも…自分の子どもが演奏する場所が前もって分かったのはとても良かったと思います。 

・子ども達が頑張って練習していたのがとても伝わる演奏会でした。当日も本人もとっても楽しそうで堂々と歌

ったり演奏する姿にとてもとても感動しました…！小さなころからあんな大きなホールに立つ経験をさせて頂

けてとても感謝しております。先生方の指導にも本当に感謝です！来年もたのしみにしています！ 

・演奏会楽しみました。幼児がここまでできるのかと感動しました。娘も緊張はしていましたが、張り切って参

加していました。先生方に感謝です。ありがとうございました！ 

・毎年感動しています。来年も楽しみにしています♡ 

・演奏会の練習で悲しいことがあったようで…注意を受け委縮した心で奏でる音楽はとてもつらく親としても望

まないです。親から離れて頑張っている子供が安心してトライできる場所が幼稚園であってほしいです$0123456 

・短期間でこれだけみんながそろうよう練習するのは大変だなぁと思います。ありがとうございました。先生と

子の信頼関係があってこそだと思います。子には自分の得意不得意も感じながらみんなと一つのものをつくりあ

げることの感動を経験できたんじゃないかなそうだといいなと思ってます。楽器がさまざまあることやステージ

に立つということも素晴らしい経験と思いました。 

・ディズニー色がちょっと強いなぁと感じました。去年はわけもわからず今年は去年の緊張を思い出し行きの車

内は無口に…でも本番ではパパママを探す余裕もあり楽しかったと言っていました。感動しました！ありがとう

ございました！ 

・入場時の事前くじ引き制は当日の混雑も無くスムーズでとても良いと感じました。 

・たまぁに「またメロディオンだぁ」と言ってる日もありましたが全体を振り返ると楽しく練習していたように

思います。先生方がいかにうまくメリハリをつけて日々練習してくれていたのかもう少し様子を知れたらいいな

～と思いました。園のHPの動画などで練習風景が見てみたいです。今年も素敵な演奏会を見ることが出来まし

た。先生たち毎年本当にお疲れ様です！ 

 

年長 良い  普通  悪い  未回答  

実施時期 ： 29    4    0       0  



・平日だったのでパパが休めなかったのが少し残念 

・できれば土日がいいです 

・平日だと仕事の休みを取るのに苦労した。次回は休日が良いです。 

・少し寒いけど別にいい 

実施場所 ： 33    0   0     0 

・幼稚園行事であのような大きな会場で演奏できるなんて他の園ではないと思うので子ども達にとっていい経験

になると思います！ 

・大きなホールでの演奏経験はとても良い成長につながると思います！ 

内容   ： 33   0   0    0 

・毎年クオリティが高くて見ごたえがあります。 

・素晴らしい内容でした。 

・先生たちの演奏もあって子ども達も喜べる演目が毎年良い 

・毎年最高です！今年はうがき先生のピアノも聞けて嬉しかったです。 

観覧方法 ： 30    3      0     0 

・並ばないで済み助かりました 

・事前に整理券が配られていたのであまり並ばずに入れてよかった。 

・年長さんアンコール年長の親御さんは前方エリアに入れたらよかったな～と思いました！ 

・年少、年中の時からずーっと思っていましたが年長の保護者を優先して好きな場所選べるようにしてあげたら

いいと思います（今後） 

・年長さんは最後なので優先でも良いかなと思いました。 

・入場方法で事前に順番が決まっていて長時間並ぶことなく良かったですが誘導管理している先生が大変そうで

気になりました。寒い中お疲れさまでした。 

・すわって演奏するメロディオンの 2列目の子達の顔があまり見えなかったような… 

・くじで入場順が決まっていたのは良かったです。 

◆練習について◆ 

楽しんでいた 32 普通 2 ※両方回答 1名  楽しんでいなかった 0 

・日々家でも積極的に練習していましたし毎日報告してくれていました。 

・時々プレッシャーに押しつぶされたりもしましたが楽しんで家でも練習していました！ 

・メロディオンがパイプになると難しいからいやだな～って朝からテンション低めの日もありましたが「楽器が

んばろうね～」と友達と励まし合ったり頑張るぞーと自宅でも気合入れてました。 

・家で歌ったり指の練習をすすんでやっていました。 

・家でも楽しそうにノリノリで弾いていました。 

・冬休みも持ち帰ったメロディオンを毎日練習していました！ 

・家でも毎日ピアノで披露してくれていました。 

・家でも家族にひいて聞かせていました。 

◆当日について◆ 

園児 

楽しんでいた 32  普通 1  楽しんでいなかった 0 

・堂々とできたと思います。小太鼓の調整を自らあの状況で言えたことが何より成長したと感じました。 

・ステージで笑顔も見れましたし当日終了後にまたやりたーい！とニコニコ笑顔で言っていました。無理ですけ

ど来年も参加させてあげたいです。 

・早くみんなと演奏したいと言っていました。年中や年少の時より余裕があった気がします。 



・当日とても楽しそうにやっているなと感じました。終わった後も良く演奏会の話をしていました。 

・朝からはりきっていました。最後の演奏会とわかっていたので本番も大きな口で歌っていて感動しました。 

・もう一回やりたい！と何度も言っていました。 

保護者 

楽しんだ 33  普通 0  楽しくなかった 0 

・とても感動しました！子どもたちだけであそこまでの演奏が出来るなんてすばらしい！ 

・一生懸命練習していたので当日とても楽しみにしていました。真剣に取り組む様子を見て感動しました。 

・年長から始まる八木節が迫力があって震えました！ 

・素晴らしかったです。子ども達の成長に感動し歌声と演奏が胸に響き当日だけでなく今日も朝からきいて涙し

ています。 

・年長さん 3曲とも良かったですが花になれはきれいな声で皆歌えていて強弱もつけられ心動かされました。 

・全学年と先生方すべて楽しめました！ 

◆その他ご意見、ご感想◆ 

・先生方も大変だったと思います。素晴らしい演奏会、ありがとうございました♡一生忘れません！ 

・難しい曲だったので練習も大変だったかなと思いますが楽しんで取り組めて良かったです。先生たちが根気強

く指導して下さったのかなと思っていました。祖父母もとても喜んでいました。ありがとうござました。 

・最後の演奏会悔いなく子も親も楽しめました。先生たちのご指導あってからのすばらしい会でした。演奏会お

疲れさまでした。ありがとうございました♡ 

・祖父母も毎日のようにきいているそうです。パワーをもらえるし立派な子供たちの姿を見て大人がもっとしっ

かりと支えていけるように大人も努力しなきゃね！なんて会話もしています。3 年間の成長をすごく感じること

が出来ました。最高のステージでした。先生方、ご指導ありがとうございました。先生方のアナ雪の演奏と歌も

すごく上手で最高でした。先生方の演奏に合わせて子ども達が客席から歌う感じも毎回感動して大好きです。 

・いい経験をさせていただきありがとうございました。見せ場である後半の所で仕方ないですが（笑）前のメロ

ディオンさんたちが立って全く見れなかったのが残念でした。仕方ないですが（笑）全体的に 3学年とも素晴ら

しい演奏会でした☆日々のご指導に改めて感謝申し上げます。 

・毎年感動する演奏会、今年は年長さん最後とのことで親子共々少し緊張していましたが本番は立派に演奏して

いて泣いてしまいました。年長さんみんなとても上手でした。あれだけのレベルになるのには先生方も大変だっ

たろうなと感心しています。欲を言えば今年も先生方のダンス見たかったです♡笑本当に感動をありがとうござ

いました。 

・３～６歳児であのような演奏が出来るのは先生たちの指導レベルが高いからだと思います。ありがとうござい

ます。息子は幼稚園最後の演奏会でやりたかった楽器を担当出来て嬉しそうでした。 

・今年もすごかったです！ありがとうございました。 

・とても素敵な演奏会でした。子どもの成長を毎年感じます。日々の練習はとても大変だったと思います。先生

方、ありがとうございました。 

・くじで並び順を決めるやり方でよかったです！早く行くプレッシャーや負担がなく劇も同様に事前にくじ引き

が良いです！ 

・とてもすばらしい演奏会でした。先生たちのご指導素晴らしかったです。お疲れさまでした。 

・最後の演奏会にふさわしい楽曲で特にパイレーツオブカリビアンが良かったです。子どもだけの演奏でこんな

にも素晴らしい音楽が出来るのかと終始涙が止まりませんでした。先生方本当にありがとうございました。 

・最後の演奏会とても感動しました。幼稚園生でここまでできるのか！といつも感心します♡日ごろから練習を

頑張っていたので本番緊張しながらも楽しみながら演奏していてうれしく思います。先生方の演奏も素敵でし

た！ありがとうございました！ 



・子供も演奏会が終わった後ずっと「たのしかったー！またやりたい！」と嬉しそうに話していました。難しい

演奏をしっかり練習してやりきった姿は感動モノでした！ありがとうございました！ 

・土曜日開催希望 

・とても感動しました！子ども達の成長がすごいです*%+,-./)先生方もお疲れ様でした。 

・最後の演奏会とても感動しました。ありがとうございました。 

・感動しました！ありがとうございました。 

・今回の観覧方法は去年のように早めに行って並ぶことがなかったので良かったです。全学年の合唱があったら

いいなと思いました。2段目のメロディオンの子たちが見づらいのが気になりました。 

・素晴らしい演奏会でした。あゆみ先生の司会もうがき先生の生演奏も素晴らしかったです。ありがとうござい

ました！ 

・感動しました。 

・最後の演奏会でしたがとっても楽しかったです。これからも毎年頑張ってください！ありがとうございまし

た！ 

・素敵な演奏会だったとおもいます。子どもたちかわいかったです。子どもの一生懸命な姿は胸が熱くなりまし

た。うがき先生のピアノ演奏素晴らしかったです！定番にしてほしいと強く思いました。（年長なので来年は参

加できませんが笑） 

・一度も「行きたくない」「やりたくない」といった気持ちにならずに練習にとりくめたのは本当に先生方のおか

げだと思いました。一生懸命頑張った経験が今後にきっと生きると思います。感動をありがとうございました。 

・座席の抽選番号が 200 番台でしたがきっと 1 番でも同じ席あたりに座っただろうなと思う場所で観劇出来ま

した！みんなが納得できる素晴らしいシステムだと思います。素敵な演奏会をありがとうございました！ 

・毎回年長さんの演奏に驚かされます。子どもってこんなにできるんだと教えてもらっています。演奏会が終わ

ってからも「すごかった？」と聞いてくる子供がかわいくそして練習頑張ったんだなぁとこんな経験をたくさん

させてもらえて湘南幼児学園に入ってしみじみよかったと思います。これからもそんな気持ちになるママパパが

沢山いるんだろうなって思うと嬉しく思います♡応援しています。 

・本当に素敵でかっこいい演奏会をありがとうございました。涙が出ちゃいました。先生方もお忙しい中丁寧な

ご指導ありがとうございました。 

・メドレー形式もメドレーの良さがあると思いますが過去 2 年に比べると盛り上がりに欠けた印象でした。1サ

ビ→２サビ→大サビのように盛り上がりが増すイメージでしたが（今まで）メドレーの為曲が短く今までより感

動が個人的にうすかったです。とはいえ素晴らしい演奏会でした。 

・毎年とても感動をいただき胸が熱くなります。わが子ながらとても立派でした。年少の頃からの成長をしみじ

みと感じ涙でいっぱいになりました。幼稚園での経験が本人にとっても今後の大きな糧になると思います。ご指

導ありがとうございました！ 

 

沢山のご意見、ご感想ありがとうございました。 

土日開催希望とご意見をいただきました。頑張って練習してきた演奏を沢山の方に見ていただきたく、園として

は 1月最終週の土曜に開催を希望しております。市の施設のため、くじ引きで抽選をしており今年度は平日開催

となってしまい申し訳ありませんでした。2025 年度は日曜日開催となります。 

保護者の方の座席については試行錯誤の上、現在の方法となりました。事前に座席を決めてしまうと子どもの演

奏する場所によって見えにくいことがありますので保護者の方に選んでいただいております。 

年長さんを優先してはという暖かいご意見も沢山ございましたが、200 番台の方もとてもよく見えたとの事で

したので、2025 年度も同じ方法でのくじ引きとさせていただく予定です。 

全員が一丸となって取り組んだ演奏会を沢山の方に見ていただき、沢山の拍手をいただきましてありがとござい



ました。 


